



Joignez-vous à nous dès maintenant pour faire une réelle différence dans la vie des Canadiens!

À l'Agence canadienne d'inspection des aliments (ACIA), nous reconnaissons l'importance de l'éducation et de fournir une expérience de travail réelle pour les étudiants.

Par conséquent, l'ACIA a établi un partenariat avec certains établissements d'enseignement post-secondaires canadiens pour offrir des possibilités de placement pour les étudiants avec des possibilités d'opportunités d'emplois permanents après l'obtention du diplôme.

L'ACIA emploie environ 6500 professionnels dévoués, hautement qualifiés dans un environnement bilingue et diversifié à travers le Canada et est dédiée à protéger les aliments, les animaux et les plantes, ce qui améliore la santé et le bien-être des personnes, de l'environnement et de l'économie du Canada. Afin d'appuyer cet effort, nous sommes toujours à la recherche d'étudiants enthousiastes qui possèdent les qualifications nécessaires pour un vaste éventail et d'opportunités dans divers domaines, incluant:

- Agriculture
- Biologie
- Chimie
- Inspection
- Technologie de laboratoire
- Médecine vétérinaire
- Administration / Travail de bureau
- Politique
- Communications
- Finances
- Ressources humaines
- Statistiques
- Systèmes informatiques / Technologie de l'information

Pour en savoir plus sur les récompenses et les avantages de travailler pour l'ACIA, veuillez visiter notre site Web à l'adresse www.inspection.gc.ca.

Comment postuler :

Si vous êtes intéressé(e) par un placement étudiant à l'ACIA, veuillez envoyer **votre CV** à l'adresse courriel suivante :

recruitment-recrutement@inspection.gc.ca

Veuillez indiquer clairement votre domaine d'étude et assurez-vous de fournir une adresse courriel valide afin que l'ACIA puisse communiquer avec vous.

Veuillez inclure le numéro de processus de sélection **15-ICA-CLSTF-OE-STD-HRSD-007** dans la ligne d'objet de votre courriel au moment de soumettre votre CV.

Veuillez noter que ce processus servira à des placements étudiants à l'ACIA seulement.

Nous communiquerons avec vous que si une opportunité se présente.

Nous remercions tous ceux qui soumettent leur candidature.



Join us today to make a real difference in the lives of Canadians!

At the Canadian Food Inspection Agency (CFIA), we recognize the importance of education and providing real-world work experience for students.

As a result, the CFIA is partnering with post-secondary institutions across Canada to provide placement opportunities for students with the potential for permanent job opportunities after graduation.

The CFIA employs approximately 6500 committed, highly trained professionals in a bilingual and diverse environment across Canada and is dedicated to safeguarding food, animals and plants, which enhances the health and well-being of Canada's people, environment and economy. To support this effort, we are seeking enthusiastic students with the qualifications required for a wide range of opportunities in various fields including:

- Agriculture
- Biology
- Chemistry
- Inspection
- Laboratory Technology
- Veterinary medicine
- Administration / Clerical
- Communications
- Computer Systems / Information Technology
- Finance
- Human Resources
- Policy
- Statistics

To learn more about the rewards and benefits of working for the CFIA, please visit our website at www.inspection.gc.ca.

How to apply:

If you are interested in a student placement at the CFIA, please send your **resume** to the following address:

recruitment-recrutement@inspection.gc.ca

In your resume, please indicate clearly your current field of study and ensure you provide a valid email address so that the CFIA is able to communicate with you.

Please include selection process number **15-ICA-CLSTF-OE-STD-HRSD-007** in the subject line of your email when sending your resume.

Please note that this process is specific to CFIA student placements.

You will only be contacted should an opportunity arise.

We thank all those who apply.



L'Agence canadienne d'inspection des aliments (ACIA) s'est engagée à respecter le droit à la vie privée, notamment en protégeant la confidentialité des renseignements fournis par les particuliers et les organismes.

En communiquant vos renseignements personnels, vous consentez à la collecte, à l'utilisation, à l'entreposage et à la communication de ceux-ci par l'Agence canadienne d'inspection des aliments.

Ces renseignements sont recueillis et utilisés en vertu des pouvoirs de l'Agence dans le but suivant : pour administrer les activités de recrutement et de dotation dans les institutions fédérales, ce qui comprend la tenue à jour d'un inventaire de candidats éventuels pour de futures mesures de dotation conformément à la Loi sur l'Agence canadienne d'inspection des aliments, la Loi sur l'équité en matière d'emploi, et la Loi canadienne sur les droits de la personne (article 16). Ces renseignements seront conservés pour une période de (2) ans après leur dernière utilisation conformément aux politiques en matière de conservation et d'élimination de documents de l'Agence.

Les renseignements personnels recueillis dans le cadre de placement pour les étudiants figurent dans le Fichier de renseignements personnels POE 902 / NDP 919 et NDP 920 de l'Agence canadienne d'inspection des aliments, qui est décrit dans InfoSource sur le site Web suivant : www.infosource.gc.ca.

Les renseignements personnels recueillis par l'ACIA et le gouvernement du Canada sont protégés et ne sont pas divulgués à des personnes ou organismes non autorisés conformément aux dispositions de la *Loi sur la protection des renseignements personnels*. Les personnes à qui les renseignements personnels se rapportent ont droit à la protection et à la consultation de ces renseignements, en vertu de la *Loi sur la protection des renseignements personnels*, sous réserve de certaines exceptions et exemptions. Elles doivent faire une distinction entre les renseignements personnels détenus par l'ACIA et ceux que détiennent par d'autres instances.

Pour toute question concernant le traitement des renseignements personnels sous la garde de l'ACIA, les intéressés peuvent communiquer avec la division de dotation et recrutement: recruitment-recrutement@inspection.gc.ca. De même, les intéressés peuvent communiquer avec le Bureau de l'accès à l'information et de la protection des renseignements personnels de l'Agence canadienne d'inspection des aliments à ATIP-CFIA-AIPRP@inspection.gc.ca (situé au 1400, chemin Merivale, Tour 1, salle 0-149, Ottawa (ON) K1A 0Y9, Canada), pour accéder à leurs renseignements personnels conformément à la *Loi sur l'accès à l'information* et à la *Loi sur la protection des renseignements personnels*.

The Canadian Food Inspection Agency (CFIA) is committed to protecting the privacy rights of individuals, including safeguarding the confidentiality of information provided by individuals and institutions.

Submission of your personal information constitutes your consent to the collection, use, storage, and disclosure of your personal information by the Canadian Food Inspection Agency.

This information is being collected and used under this Agency's legislative authority for the following purposes: to administer recruitment and staffing activities for the Canadian Food Inspection Agency, which includes maintaining an inventory of potential candidates for future staffing actions in accordance with the Canadian Food Inspection Agency Act, the Employment Equity Act, and the Canadian Human Rights Act (section 16). This information will be retained for a period of (2) years after last use in accordance with the Agency's retention and disposition policies.

The personal information collected for student placements appears in Personal Information Bank PSE 902/ PRN 919 and PRN 920 for the Canadian Food Inspection Agency, which is described within Info Source at the following website: www.infosource.gc.ca.

Personal information collected by CFIA and the Government of Canada is protected from disclosure to unauthorized persons and/or agencies pursuant to the provisions of the Privacy Act. Individuals to whom the personal information pertains have the right to the protection of and access to their personal information under the *Privacy Act*, subject to certain exceptions and exemptions. The individual must draw a distinction between personal information held by CFIA and that held by other jurisdictions.

For inquiries, concerning the treatment of personal information in the custody of CFIA, individuals may contact the Staffing and Recruitment Division: recruitment-recrutement@inspection.gc.ca. Alternatively, individuals may contact the Canadian Food Inspection Agency Access to Information and Privacy Office at ATIP-CFIA-AIPRP@inspection.gc.ca or located at 1400 Merivale Road, Tower 1, Room 0-149 Ottawa, ON K1A 0Y9, Canada, for access to their personal information pursuant to the provisions of the Privacy and Access to Information Acts.